



PVEM descarta declinar a favor de Armando Gadiana en elecciones en Coahuila

La coordinadora nacional del Partido Verde Ecologista Mexicano (PVEM), Karen Castrejón descartó que su partido decline a favor del candidato de Morena, Armando Gadiana, en las elecciones de Coahuila, como lo pidió el presidente del partido oficialista, Mario Delgado.

En entrevista con Azucena Uresti para Radio Fórmula, Castrejón respondió a petición de Morena y descartó que haya conflictos o diferencias con el partido oficial.



"Por supuesto que no (...) consideramos que Lenin es un muy buen candidato y vamos en esa ruta", comentó la presidenta del PVEM.

Asimismo, descartó que haya conflictos con Morena y que prueba de ello es que el PVEM va en coalición en las elecciones gubernamentales del estado de México.

Por otra parte, Castrejón explicó que en el caso de Coahuila se trató de no hallar coincidencias con Armando Gadiana, como ya habían declarado en otras ocasiones.

Sobre una posible ruptura en las elecciones del 2024, el PVEM adelantó que sí ve una coalición para las presidenciales y pidió a Mario Delgado no presionar a su partido.

"No debe de ejercer ninguna presión o chantaje, vamos muy bien trabajando de la mano", comentó Karen Castrejón.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/pvem-descarta-declinar-favor-armando-gadiana-coahuila>